

Le tableau suivant montre le surplus des naissances sur les décès dans le Canada :—

—	Naissances.	Décès.	Numérique.	Par 100.
1891	135,843	67,688	68,155	100.6
1881	138,347	63,413	74,934	118.1

Si la proportion des naissances eût continué comme elle était en 1881, les naissances en 1891 auraient compté un cinquième de plus, soit au delà de 160,000 au lieu de 136,000 et moins. L'état actuel indique que pour une population d'un demi-million de plus qu'en 1881 il y a eu 2,500 naissances de moins et 4,275 décès de plus. La diminution dans la proportion des naissances est une des causes de la diminution dans la proportion de la population pour la décade de 1881-91.

191. En se basant sur la classification du registraire général d'Angleterre, nous avons divisé ces 67,888 décès en huit classes et soixante-quinze subdivisions. Les huit classes sont, zymotique, parasitique, diététique, constitutionnelle, d'âge, locale, violente et indéfinie, et une neuvième "indéterminée."

192. Les décès, après division faite entre les différentes classes, donnent les proportions indiquées dans le tableau suivant :—

CAUSES DES DÉCÈS.	Totaux, décès.	PROPORTION PAR MILLION VIVANTS.			
		Canada.	Angle- terre.	Nouvelle- Galles du Sud.	Victoria.
Zymotiques	15,764	3,283	2,541	2,260	2,369
Parasitiques	78	16	24	60	58
Diététiques	35	8	81	260	180
Constitutionnelles	9,310	1,940	3,374	1,830	2,580
D'âge	6,818	1,420	1,611	1,160	1,259
Locales	22,492	4,685	10,364	5,990	7,288
Violentes	2,391	498	653	1,010	1,026
Indéfinies et non spécifiées	10,800	2,248	900	830	1,134
Total	67,688	14,098	19,548	13,400	15,894